



令和5年12月28日

垂井町立宮代こども園

雪で真っ白に覆われた伊吹山を見て、「サンタさん、あの山に住んでるんだよ」とクリスマスを楽しみにしていた子どもたち。19日のクリスマス会では、サンタさんからプレゼントをもらい、大喜びでした。これから大晦日、お正月などの行事があります。園でも大掃除をし、気持ちよく新しい年を迎えたいと思います。

サンタになってゆのきがわと美濃里に訪問したよ



喜んでくれるかな



ゆのきがわ



美濃里



歌と踊りを披露したよ



サンタクロースに変身した子どもたちが、そりにプレゼントを乗せて、ゆのきがわと美濃里に訪問してきました。「サンタクロースに変身しておじいさんとおばあさんに届けよう」と訪問の日まで、自分たちで着るサンタの服や帽子、プレゼントを運ぶそりを作って準備していました。おじいさん、おばあさんの前で歌と踊りを披露すると、音楽に合わせて手を叩いたり、一緒に踊ったりしてくださいました。「来てくれてありがとう。」「また来てね。」と喜んでくださり、とても嬉しい気持ちになりました。



不破中学校3年生との交流



不破中学校3年生のお兄さんお姉さんが家庭科で作ったおもちゃと一緒に遊びました。お兄さん、お姉さんといっばい遊んで仲良しになった子どもたちです。



また遊ぼうね



独居老人の方との交流



ふれあい遊びをしたよ



5歳児が、サンタクロースに変身してプレゼントを渡したり、歌を披露したりして、地域のお年寄りとふれあいました。

クリスマス会



サンタさん、握手して！



フィンランドから来たよ

サンタさんはどこから来ましたか？

クリスマス会を行いました。サンタさんに会えることをずっと楽しみにしていた子どもたち。サンタさんの登場に嬉しさと驚きの両方で目をまるくしていました。一人ずつサンタさんからプレゼントをもらい、握手をしたり、サンタさんに質問をしたりして、楽しい時間を過ごしました。